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■司会　　副幹事　　長谷川嘉則

■開会点鐘　　　　会長　小髙俊明

■お客様紹介　　　会長　小髙俊明

スワル クリスナ ラムン様　米山奨学生 世話クラブ 東京世田谷RC

藤川　博様　地区米山学友副委員長 東京世田谷RC

■「四つのテスト」ロータリーソング「それでこそロータリー」

今月の歌「里の秋」斉唱　 ソングリーダー会員　

■委員会報告

●出席報告　出席委員会　　守重　昌之委員長

  報告 内容後記

●ニコニコ報告　親睦委員会　　平吹正義委員長

　ニコニコメッセージ紹介

■会長報告　会長　小髙　俊明

1.持参の資料「ロータリアンの職業宣言」は、ロータリーの思

想の流れ、ロータリーの目的について具体的にその実践の細目

をあげ、改めて、ロータリーの倫理化の推進の目的を明確にし

ております。併せて、卓話についてテーブルスピーチだというこ

とも調べてみましたので、詳細はご覧ください。

2.昨日安西会員、生沼会員を見舞いました。安西会員は次週か

ら出席できそうで、生沼会員は通院加療中です。

3.30周年事業については今後さらに議論を深めたい

■幹事報告　幹事　栗山　　博

1.地区より、「会員増強報告書（新入会員写真）」提出の案内。

2.「第20回ひの新選組まつり」開催に伴う第4回実行委員会開

催についての案内。

3.八王子東RCより、飛火野RCとの合同例会のご案内とプロ

グラムが届きました。

4.会場入り口に秋のお不動様行事案内ポスターがあります。お

持ち帰りください。

■委員会報告

●米山奨学委員会　濱田宣郎委員長

前年度、米山功労クラブ表彰を受け、BVDもいただいていま

す、15分程で事業の概要・業績を見れますので機会を見て鑑賞

したいと思います。私も過去にカウンセラーとして2年間中国

の奨学生を世話しました。旅行で京都に行き仲田パストガバ

ナーにご紹介いただき醍醐寺をご案内しました。

■卓話講師紹介　　藤川　博様　地区米山学友副委員長

世話クラブは東京世田谷ロータリークラブです。来

日6年目で、日本語が堪能です。彼には夢がありま

す。「日本とネパールの架け橋になりたい」と言われて

います。本日はその夢を語ります。

●卓話「私の夢」　 米山奨学生　スワル クリスナ ラムン

　　　　　　　　　 世話クラブ　東京世田谷RC　

私は26歳です。日本経済大学で学んでいます。世話

クラブは東京世田谷RCです。来日したのは2011年3

月です。京都に3年いて東京に来ました。日本の経済をネパー

ルに紹介しています。東日本大震災の大震災の直後でした。米

山奨学生は2016年1月20日からで2018年3月迄です。これま

で240万円の奨学金をいただき、毎月10万円です。10万円はア

ルバイト15日分で、それだけ学習に費やす時間を確保できま

す。ネパールは遠いですね、日本と5000km離れています。今、

日本に来ている外国人は中国が1番、交流が盛んなベトナムが

2番、ネパールが3番で80,000人います。日本のGDPは487兆

円ですがネパールは1兆6700億円です。人口は約3000万人で

日本の1/4です。ネパールは山が多く日本人旅行者が年間10万

人が来ます。観光が大きな収入になっています。しかし、2015

年4月の大地震後激減しています。ヒンズー教徒が80％でエベ

レストは仏教の整地です。私が日本に来た目的は、ネパールで

銀行を作りたいからです。国の発展に金融は欠かせません。政

治家になるより金融の方が国に貢献できます。ネパールでは起

業する人が多いです。日本では発展のピーク時に260万社あり

ました。新しい事業もできていますがルールも厳しいし、外国

人の日本での起業は難しいです。途上国はビジネスチャンスが

たくさんあります。ネパールはバブルが弾け金融システムが変
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わり、80億円出さないとＡクラスの銀行はできなくなりまし

た。為替レートは1万円が9000ルピーです。今、ネパールの銀

行はAクラスがインド系、外資系の銀行、ネパールの金持持ち

の銀行の3行しかありません。銀行は80億円が必要なＡクラス

それ以下でもできるグレードBグレードCがあります。グレード

Cは当座預金が主です。夏休み帰国しました。弁護士と話し合

いました。グレードCかBを作ることを考えています。資金を集

める為に日本で会社を作りました。定款で日本に学生を送り込

む事業を上げました。日本語を教えることも考えます。日本は

物価が高いので生活が大変です。日本の1000円がネパールで

は50円です。日本での20万円の生活はネパールで2万円でで

きます。ネパールで奨学金を受けるため新聞社と話し合ってい

ます。日本は人手不足です。外国人受け入れに1970年ころ技

能実習生制度が作られました。その後改正されましたが、外国

人に仕事を教え途上国を援助しようという目的です。これを利

用して来日し面接して研修先で学び3年働いてネパールに帰る

制度の利用も考えています。日本語学校もネパールで大きく変

わり、技能実習生制度も変わってきています。入国管理でも優

遇されます。私はネパール語インドヒンズー語英語日本語中国

語が話せます。各国でITエンジニアの入国管理がやさしくなっ

ています。日本語学校でもスキルを高めるためIT技能を習って

います。パソコン、プログラミングも英語で学んでいます。今研

究しているのはブルーカードです。キャッシュカード、クレジッ

トカードをなくし、チップで読み取る方法です。GPS機能も入

れたいと思っています。ネパールもインフラ整備が必要です。

水道があっても水が出ない所もあります。途上国と言われてい

る所は経済が弱いところです。ネパールでもIT人材を増やした

い。日本で働きたいという人材を支援したいです。オンライン

で結びインターネットで結べるネパールでアプリを開発したい

と思っています。日本のある会社がネパールに投資をしていま

す。そこは日本からの受注を見込んで50人が働いています。規

模は異なるがベトナムのようにプロジェクトが進んでいます。

ネパール人は自信と情熱が高いので、日本からの開発プロジェ

クトに期待を寄せています。問題は言語の壁です。しゃべるの

は大丈夫ですが漢字を書くのは大変です。専門の言葉も多い。

日本の仕事をしていても3年で覚えるのは大変です。日本から

仕事を受け、ネパールで仕事をさせたい。大学の先生はGPS機

能なども導入したいと考えているが資金不足です。、私は日本

留学で得たものを活かし7年後には銀行を作りたい。

■謝辞　　会長　小髙　俊

母国のの為に頑張ってください。健康にはくれぐれも気をつけ

てください。

■閉会点鐘　会長　小髙　俊明

ニコニコメッセージ

小髙俊明さん・・スワルクリスナラムンさま、藤川米山副委員長様本日

はようこそお越し下さいました。どうぞよろしくお願いいたします。

栗山　博さん・・藤川様、スワルクリスナラムン様ようこそおいでくだ

さいました。

中澤　洋さん・・先日は認知症チャリティーコンサートでは大変お世話にな

りました。おかげ様で無事終わる事が出来ました。有難う御座いました。

渡邉良勝さん・・結婚祝を頂きました。肉です。孫が来る日まで大事に

保管しておきます。

濱田宣郎さん・・米山奨学生スワルクリスナラムンさん（日本橋東RC

奨学生ネパール）並びにご同行の米山学友委員会副委員長の藤川博

様、本日はようこそ当クラブへお越し頂きありがとうございました。宜

しくお願い致します。

河野和正さん・・明日、１０月１１日が３４回結婚記念日です。金婚式まで

頑張ります。本日の卓話、クリスナラムンさん、よろしくお願い致します。

藤野益夫さん・・ノーベル文学賞カズオ・イシグロさんの「受賞がささや

かな形でも、この時代の善意や平和を後押しする力になることを願って

いる」とのコメントに感動。スワルクリスナラムンさん卓話楽しみです。

馬場弘融さん・・米山奨学生クリスナラムンさん、ならびに藤川副委員

長ようこそ。よろしくお願いします。

梅田俊幸さん・・本日は、衆議院選挙が公示されました。宜しくお願い

致します。先日の３クラブゴルフコンペで３位になりました。感謝です。

星野幸夫さん・・いよいよ天下分け目の、衆議院議員選挙が始まります。

加藤善己さん・・スワルクリスナラムンさんようこそいらっしゃいました。

平吹正義さん・・スワルクリスナラムンさん卓話楽しみにしています。

10月「経済と地域社会の発展月間・米山月間」 2017▶18 WeeklyReport vol.30-12

★トピックス　

1.10月８日体操の世界選手権で女子ゆかで村上茉愛選手が日本人初

の金メダル。男子跳馬は白井健三選手が金メダル。女子の金メダルは

63年ぶり。　

2.衆議院選10月10日公示。

※今週のメークアップ 　黒川さん　水野さん
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1364回 26 22 2 - 2 92.3％

26 24 1 0 1 96.15％第1362回

出席報告

本日　47,000円 累計559,636円
本年度目標額1,200,000円   達成率38.7％

ニコニコBOX
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